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刘国梁连任中国乒协主席

“感到了责任感和使命感”

　　本报讯（潍坊日报社全媒体记者 付东升）3月29日
至31日，“滨达杯”全国体校U系列体操锦标赛在滨州市
奥林匹克体育馆举行，包括潍坊市体操学校在内的12支代
表队参赛，最终，潍坊市体操学校运动员获得9金1银5铜
的好成绩。
  本届赛事分为男子U8、女子U8、男子U9、女子U9四
个组别，参赛队员均为2014年1月1日至2015年12月31日出生
的运动员，比赛项目有团体赛、个人全能赛、鞍马、跳
马、吊环、高低杠、双杠、平衡木等。潍坊市体操学校派
出5名运动员参赛，经过六天的激烈角逐，共斩获9枚金
牌、1枚银牌和5枚铜牌。
  其中，杨梓涵获得女子U8组个人全能第一名、女子
U8组跳马第一名、女子U8组自由操第一名、女子U8组平
衡木第三名、高低杠第三名；肖雨婷获得女子U9组个人全
能第一名、女子U9组跳马第一名、女子U9组高低杠第三
名；李杨获得女子U9组平衡木第一名、女子U9组跳马第
三名；侯智文获得男子U9组鞍马第一名、男子U9组吊环
第一名、男子U9组跳马第一名、男子U9组个人全能第二
名、双杠第三名。
  本次比赛中，潍坊市体操学校5名队员中表现最耀眼
的无疑是夺得3金2铜的U8组小选手杨梓涵。经过了2022年
省运会体操赛场的历练，长相甜美、动作轻盈灵动的杨梓
涵终于在这次全国大赛上爆发。杨梓涵的教练孙娜娜介
绍，杨梓涵平时非常文静，又很听话，可一到了体操场就
表现出一股不服输的劲头。从4岁进入潍坊市体操学校练
习体操，杨梓涵每天见到最多的“伙伴”便是高低杠、跳
箱、平衡木。爸妈每个周可以来看望一次，他们总是会问
杨梓涵：“练体操苦不苦？累不累？还要不要继续练下
去？”杨梓涵每次都坚定地回答：“我要坚持下去。”这
样的努力终于换来了回报。在八九岁的花样年纪，杨梓涵
在一次次翻腾中茁壮成长。

“滨达杯”全国体校U系列体操锦标赛落幕

我市运动员斩获9金1银5铜

昌邑市举行首届

“侨乡杯”象棋邀请赛
　　本报讯（潍坊日报社全媒体记者 付东
升）4月2日，昌邑市首届“侨乡杯”象棋邀请
赛在昌邑市卜庄镇任家社区党群服务中心举
办。比赛由昌邑市体育事业发展中心、昌邑
市卜庄镇人民政府主办，来自昌邑市的40余名
优秀棋手参加了比赛。
　　比赛现场，选手们本着“友谊第一，比
赛第二”的原则，讲棋风、明棋德、赛风
采、比水平，参赛选手们精神十足，或皱眉
沉思，或落子如飞，一招一式，尽显高超棋
艺。经过七轮激烈角逐，孙振勇、王泰、冯
考亮获得比赛前三名。
　　此次比赛为象棋爱好者们搭建了沟通互
动的平台，展现出热爱生活、积极向上的精
神风貌，同时也弘扬和传承了中华传统体育
文化，大家乐在“棋”中，营造了和谐友
好、健康文明的良好氛围。

潍坊市羽协

举行换届大会
　　本报讯（潍坊日报社全媒体记者 马宇
琪）4月1日上午，潍坊市羽毛球协会换届大会
召开，会议主要回顾总结了第二届市羽协的工
作情况，肯定成绩、指出不足、总结经验，并
选举产生了第三届市羽协理事、监事、会长、
副会长及秘书长。
　　与会人员听取了第二届市羽协理事会工作
报告，审议并通过了《潍坊市羽毛球协会章
程》，选举产生了第三届市羽协理事会领导机
构及组成人员。
　　会议希望新一届市羽协把普及、推广羽毛
球运动和进一步培养优秀后备人才作为今后的
工作重点，团结全市羽毛球运动爱好者，增强
向心力、凝聚力和号召力，着力打造精品赛
事，努力推广羽毛球运动，把潍坊羽毛球运动
水平推向一个新的高度，促进全市全民健身运
动开展。

雄鹿和掘金

锁定东西部头名

  据新华社华盛顿4月5日电 2022—2023赛
季美职篮（NBA）常规赛5日展开8场争夺，密
尔沃基雄鹿以105∶92击败芝加哥公牛（上
图），锁定了东部第一和联盟头名；而在当日
新奥尔良鹈鹕以138∶131加时击败孟菲斯灰熊
后，丹佛掘金也坐稳了西部头名的位置。
　　雄鹿当日在“字母哥”安特托昆博缺阵的
情况下以末节26∶16的比分在主场力克公牛。
队中三人砍下20+，鲍比·波蒂斯命中六记三
分得到27分13个篮板，布鲁克·洛佩兹获得26
分7个篮板，朱·霍勒迪更有20分8个篮板15次
助攻的全面表现。雄鹿在此役过后以58胜22负
锁定联盟本赛季头名。
　　鹈鹕与灰熊的比赛进行得跌宕起伏，后者
打出强势表现在半场结束时以69∶52领先17
分，但下半场风云突变，鹈鹕一路追至反超。
鹈鹕在比赛还剩11秒时还领先6分之多，但他
们在11秒内连续犯错让对手以一记三分、三次
罚球将比赛拖入加时。不过加时赛鹈鹕队找回
状态开局就连得12分，最终将胜利收入囊中。

杨梓涵（左）和教练孙娜娜合影

刘国梁

  据新华社北京4月6日电 中国乒乓球协会第十届会员代表
大会6日在京召开。经过表决，会议选举产生了新一届中国乒
协领导机构，刘国梁当选为中国乒协第十届主席。
　　2018年当选为中国乒协主席的刘国梁获得连任。他在接受
采访时表示，能够连任他非常激动，同时感觉到责任感、压力
和使命感。“新一届任务的紧迫性和使命感，包括挑战性，我
觉得比上一届会更大。”他说。
　　谈及新一届中国乒协的主要工作，刘国梁说：“主要是乒
乓球行业、事业和管理治理体系。上一个任期很多是‘摸着石
头过河’，在专业人才、协会实体化改革方面，一步一步慢慢
地从适应的过程走到运行的过程。这个周期我们要把整个
体系搭建得更好，整体工作重点跟以前差不了太多，只
不过在工作层面上要全面提升，一个是国家队的建设备
战，一个是全民健身服务体系，还有青少年培训培养和
梯队建设，还有‘乒乓外交’，以及在国际组织和世
界乒乓球发展中起到推动和引领的作用。”
　　会上刘国梁在代表中国乒协新一届领导机构讲话
时表示，中国乒协将继续积极探索新型全国性体育
协会管理体制和运行机制，围绕备战巴黎奥运会、
保持国家队水平领先、厚植乒乓球项目发展根基、
打造品牌赛事、推进体教融合、构建“乒乓外
交”新格局、促进乒乓球文化建设等方面开展
工作。
　　谈及中国乒乓球队2023年的主要任务，刘国
梁表示，今年是巴黎奥运会的备战冲刺年，中国
乒乓球队也会在今年年底基本完成巴黎奥运会参
赛阵容的组建，这一年国家队的备战任务比
较重。“今年有德班世乒赛，单项世乒赛对于
运动员个人来说非常重要，还有杭州亚运会，
以及很多WTT（世界乒乓球职业大联盟）的重
要赛事。”刘国梁说，从奥运备战、奥运积
分、奥运阵容选拔规则的角度来说，这些比赛
都与巴黎奥运会息息相关。


